

Artikel vom 18.04.2023

Neuwahl Kreisvorstand



Kreisvertreterversammlung im CSU-Kreisverband und Ehrung von Leander Wöber

Am 14.04.2023 fanden im CSU-Kreisverband Aschaffenburg-Land die Neuwahlen des Kreisvorstandes statt. Vorab stellte unsere Kreisvorsitzende und Bundestagsabgeordnete Andrea Lindholz den Arbeitsbericht des Vorstandes vor. Dieser gab uns einen Überblick über die Mitgliederentwicklung, Sitzungen, Versammlungen und Veranstaltungen der letzten zwei Jahre.

Aus diesem ging hervor und ist für uns auch sehr positiv, dass der Ortsverband Kleinostheim im gesamten Landkreis nach wie vor einer der mitgliederstärksten Ortsverbände ist. Dies steht sinnbildlich für unsere gute Arbeit und ist Ansporn zugleich, hier weiterhin aktiv und immer auf der Suche nach neuen Mitstreiterinnen und Mitstreitern tätig zu bleiben.

Bei der anschließenden Wahl wurde Andrea Lindholz als Vorsitzende des CSU-Kreisverbandes Aschaffenburg-Land wiedergewählt. Besonders freut uns, dass auch wir als Ortsverband gut vertreten sind – unser Fraktionssprecher im Gemeinderat Dirk Reinhold wurde mit großer Mehrheit in eine der Stellvertreter-Positionen wiedergewählt und auch Günter Roth als Vorsitzender der Senioren-Union des Kreises, als auch Jörg Kurz als CSU-Ortsvorsitzender Kleinostheims, werden mit im Vorstandsteam tätig sein. Wir freuen uns über dieses Vertrauen und werden auch zukünftig unsere Themen und Anliegen einbringen bzw. weiterhin ein sehr aktiver Teil des Kreisvorstandes sein.

Nicht unerwähnt darf bleiben, dass unser Mitglied im Ortsverband Kleinostheim, Leander Wöber, bei diesem Anlass besonders geehrt wurde. Leander ist mit seinen 83 Jahren bereits seit 1959, also 64 Jahre Mitglied in der CSU. Er ist zusammen mit unserem Altbürgermeister und Ehrenbürger Konrad Frieß das „dienstälteste“ Mitglied. Das Wort „dienstälteste“ ist dabei auch wortwörtlich zu verstehen, denn Leander ist seit vielen Jahrzehnten immer in verschiedenen Positionen im Ortsverband und Kreisverband eingebunden gewesen und nach wie vor sehr aktiv.

Vor mehr als 20 Jahren erbrachte er im Auftrag der CSU-Landesleitung Pionierarbeit, indem er zahlreiche Orts- und Kreisverbands-Homepages in Bayern programmierte. Aktiv ist er noch für die CSU-Würzburg und für einige Ortsverbände in Bayern tätig. Auch für den CSU-Bezirksverband Unterfranken ist er nach wie vor ein gefragter Mann. Leander Wöber ist zudem stellvertretender Kreisvorsitzender in der Senioren-Union Aschaffenburg-Land und Beisitzer bzw. Digitalbeauftragter im Arbeitskreis Umweltsicherung und Landesentwicklung. Im CSU-Senioren-Landesverband ist er im Ausschuss für "Digitales und Kommunikation" und zusammen mit Günter Roth massgebend beteiligt an der Neuausrichtung der CSU-Senioren-Landesseite.

Andrea Lindholz dankte ihm für seinen langjährigen Einsatz, insbesondere als Social-Media- bzw. Digitalbeauftragter des Kreisverbandes. Auch wir freuen uns sehr über dieses verdiente Mitglied und sagen herzlichen Dank, lieber Leander, für dein Lebenswerk in unserem CSU-Orts- und Kreisverband, aber auch in unserem schönen Freistaat Bayern! Leander Wöber ist ein Beispiel für unermüdlichen Einsatz im Ehrenamt und zeigt auf, wie sehr man sich bei uns in der CSU mit eigenen Ideen und Einsatz einbringen kann.